

## **Pressemitteilung**

22.12.2023

Voller Saal, ein stolzer Hauptdarsteller und angeregte Diskussionen tolles Kinofeeling bei der Veranstaltung "Wie Inklusion gelingen kann"

Kurz vor Weihnachten lud die Wirtschaftsförderung des Landkreises Mühldorf a. Inn zusammen mit der Behindertenbeauftragten des Landkreises Mühldorf Claudia Hausberger zu einer informativen Veranstaltung über ein gelungenes Beispiel für die Inklusion in den ersten Arbeitsmarkt eines Menschen mit Behinderung ins Kino Waldkraiburg ein. Und der Kinosaal war voll als Landrat Heimerl die Gäste begrüßte, die mit Popcorn und Getränken das Kinofeeling genossen. "Ich freue mich, dass so viele Interessierte in der Vorweihnachtszeit unserer Einladung zum Thema Inklusion in den Arbeitsmarkt gefolgt sind", so Landrat Heimerl.

Tobias Görner, um den sich der gezeigte Kurzfilm dreht, war in den Werkstätten der Stiftung Ecksberg beschäftigt, bevor er Filmvorführer im Cinewood Kino Waldkraiburg wurde. Durch die Unterstützung des Integrationsfachdienstes und der Einheitlichen Ansprechstelle für Arbeitgeber konnte Kinobetreiber Thomas Rahnert Tobias als Filmvorführer gewinnen und ist hochzufrieden mit dieser Lösung. In einem Kurzfilm über den eingeschlagenen Weg hat das Filmteam um Sebastian Harrer in gelungenen Bildern den Alltag von Tobias Görner im Kino eingefangen und auch Thomas Rahnert und Behindertenbeauftragte Claudia Hausberger zu Wort kommen lassen.

Das Ergebnis konnte sich im wahrsten Sinn des Wortes sehen lassen, als es nach den Grußworten hieß: Film ab.

Die Veranstaltung wurde abgerundet durch einen Impuls vom Integrationsfachdienst Oberbayern-Südost über Möglichkeiten und Unterstützungsangebote bei der Einstellung von Menschen mit Behinderung.

"Die Geschichte von Tobias Görner im Film kann ein Vorbild für viele Unternehmen sein. Das Angebot für Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer mit Inklusionsbedarf bekannter zu machen und durch ein Best-Practice-Beispiel Hemmschwellen zu senken, war Ziel dieses Abends –



und das ist uns offensichtlich gelungen," zeigte sich Wirtschaftsförderer Thomas Perzl erfreut über die große Besucherresonanz.

Der Abend klang aus mit angeregten Diskussionen bei Pizza und Netzwerk-Gesprächen.



Das Bild zeigt von links nach rechts: Tobias Görner, Thomas Rahnert, Claudia Hausberger, Thomas Perzl, Sebastian Harrer, Marcus von Kleist